

DIARIO DE LA MANANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

ño IX.- Núm. 2.434 |

Ceuta, Viernes 21 de Agosto de 1942 | Ejemplar: 25 cts.

APOTEOSICO ACTO EN VIGO

Toda Galicia aclamó delirantemente al JEFE DEL ESTADO

Junto al Caudillo se destacaba la presencia del Ministro Secretario del Partido

"La vida es lucha y la paz solo un accidente» - dijo Franco - »Por esto hemos de prepararnos».

EDITORIAL

Un clamor entusiasta ha seguido los pasos del Caudillo por la fidelísima tierra de Galicia. Un clamor y un vitor permanente en miles y miles de gargantas españolas que así reconocian la presencia del Jefe del Estado.

Para los que aun duden acerca de la inquebrantable unidad de los pueblos y las gentes de España en torno a una política y a un Jefe, este acontecimiento les dirá hasta qué punto enardecido se mantiene y acrecienta la fe pa-triótica en los destinos inmu-

El pulso naciona! ha sido nuevamente tomado y otra vez, como siempre, la emoción encendida y unánime, restalla en las invocaciones frenéticas, en los llamamientos apasionados y en la indestructible confianza hacia el hombre providencial que supo abrir cami-nos de esperanza y de gloria.

La Falange gallega formó ante el Jefe Nacional del Movimiento y puso la alegría azul y militar de su estilo al servicio de la grande y permanen-

Porque Franco conduce con mano firme y tensa el rumbo de la Patria y ordena en cada instante la postura y la nor-ma que convienen. Porque es él, primer español entre los españoles, quien sabe convocar a nuestras apretadas muchedumbres y dictarlas la ruta necesaria.

Con la ayuda de Dios y el esfuerzo de todos, bajo el he-roico mando del Caudillo alcanzaremos el digno porvenir que la grandeza histórica de España merece. Y de nuevo, por los campos y los mares del mundo, heraldos españoles ofreceran al orbe la noticia magnifica de que este viejo pueblo, puente entre Europa y Africa y eterna raíz de América, se puso en pie y echó a andar con su orgulloso aire in-

[France! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

EN SANTIAGO ES RECIBIDO CON ENORME ENTUSIASMO Santiago de Compostela, 20. 24. — Su Excelencia el Jefe del Estado ha llegado a esta

la mañana.

Le acompañaban su esposa doña Carmen Polo de Franco, el ministro Secretario del Partido José Luis Arrese y los je-fes de sus casas militar y ci-vil, Moscardó y Julio Muñoz Aguilar.

La ciudad amaneció enga-lanada con banderas españo-las y rojinegras de la Falange y con grandes retratos del Cau-

dillo.

Para recibir al Jefe del Estado salió al límite del término municipal compostelano el alcade de la ciudad José del Valle Vázguez.

El trabajo quedó suspen-dido, cerrando el comercio.

En la plaza de España desde media mañana se hallaban formadas centurias del Trabajo, del Frente de Juventudes. ex-combatientes y milicias del Partido que cubrían la carre-ra hasta la Catedral.

A las doce y cuarto en punto el voltear de las campanas y los gritos de la muchedumbre anunció la llegada del Jefe del Estado.

En la plaza de España el entusiasmo fué enorme. Miles de personas alli congregadas recibieron al Caudillo con los gritos de Franco y Falange que son contestados por toda la multitud.

El jefe del Estado descendió del coche en la plaza de Fonseca y revistó las fuerzas de Infanteria que con bandera y música le rendian honores, mientras la banda interpretaba el Himno nacional.

En la plaza del Cardenal Martin de Herrera le esperaban cionales y de la Falange, y las autoridades civiles tares, presididas por el gobernador civil señor Bahamonde, el jefe provincial del Movimiento, Diego Salas Pombo, el jefe comarcal, camarada Luis Legaz, corporación municipal bajo mazas, comandante militar de la plaza y jefes y oficiales de la guarnición.

El Jefe del Estado, después de ser cumplimentado por las autoridades, subió la escalinata de la puerta de Platerías, para hacer su entrada en la

En el atrio fué saludado por arzobispo de Compostela, doctor Muñiz Pablo y por el abildo catedralicio

El Generalisimo, bajo pa-

ciudad procedente del Pazo de Meirás a las doce y cuarto de la mañana. lio, cuyas barras llevaban seis canónigos, se dirigió al altar mayor del Apóstol mientras el órgano interpretaba el himno nacional

En el altar el Jefe del Estado ocupó un reclinatorio junto al del arzobispo. Allí permaneció de rodillas orando algunos momentos mientras la capilla y el órgano entonaban el himno al Apóstol, cantado por todo el público que llenaba la catedral.

El Jefe del Estado seguida-mente subió al camarin del Apóstol. Allí, siguiendo la costumbre tradicional compostelana, abrazó a la imagen de Santiago. Luego descendió a la cripta para rezar ante la tumba del Patrón de España.

Acompañado de su séquito visitó detenidamente el archivo y con ello dió por terminada su visita a la Catedral.

A la una de la tarde el Caudillo emprendió su viaje en dirección a Vigo. Con los mismos honores

que a su llegada entre el batir emocionado de banderas y ovaciones, el Jefe del Estado fué despedido por la ciudad de Santiago de Compostela. —

APOTEOSICO RECIBIMIEN-TO EN PONTEVEDRA

Pontevedra, 20. 24. - El Caudillo ha llegado a Pontevedra a las dos de la tarde, procedente de Santiago de Compostela, acompañado de su esposa, el ministro Secretario General del Partido y otras personalidades que forman su

Toda la ciudad se hallaba engalanada con banderas namos y gallardetes del Par

En la Gran Via la ciudad en fiestas tributó al Generalisimo un recibimiento apoteósico. Una inmensa muchedumbre se había congregado en las calles céntricas y en los alrededores del palacio provincial.

El Generalisimo acompañado del camarada Arrese revistó a la compañía de Infanteria que le rindió los honores de ordenanza.

En la gran escalinata de la Diputación provincial, recibieron al Caudillo el ministro de Marina, almirante Moreno y el alcalde que le dió la bienvenida en nombre de la ciudad, el director general de Sa-

ridades y jerarquías provincia-

Su Excelencia penetró en el palacio provincial y se dirigió al balcón principal para corresponder a las aclamaciones populares que requieren su presencia. El Jefe del Estado hubo de permanecer largo rato en el balcón.

En la calle las ovaciones En la cane las se sucedian interminables y los vítores de ¡España! y ¡Franco! atronaban el espa-

Desde el balcón, el Generalisimo pasó a uno de los sa-lones del palacio, donde fué obsequiado con un almuerzo.

Asistieron, además de las personalidades que componen el séquito de Su Excelencia, las autoridades locales y diversas jerarquias.

A primera hora de la tarde el Caudillo continuó su viaje hacia Marin y desde alli, en uno de los destructores de la Marina de guerra, continuará su viaje a Vigo para asistir a la magna concentración que se celebrará en dicha ciu-

Todo el viaje del Caudillo, desde el Pazo de Meirás hasta Pontevedra ha constituído una patente demostración de inquebrantable adhesión y cariño. Por diversos puntos de su recorrido la comitiva de Su Excelencia se cruzaba con camiones que conducían a falangistas de la provincia a Vigo, que expresaban su adhesión al Jeneralisimo con entusiastas aclamaciones.

Los vecinos de los pueblos del trayecto han tributado al jefe del Estado con aplausos y aclamaciones interminables, un homenaje de ferviente simpatía y de cariño. — EFE. ENTRE ACLAMACIONES EL

CAUDILLO SALE PARA MA-RIN

Pontevedra, 20. 24. — El Generalisimo abandonó el palacio provincial una vez terminado el almuerzo con que fué obsequiado por las autoridades, a las tres y media.

Acompañado de las jerarquias provinciales y miembros de su séquito atravesó entre grandes aclamaciones las prin-

1 6 3

muchedumbre, disciplinada, esperaba su paso y le acompañaba con fervor.

El Caudillo se dirigió al Museo arqueológico, donde admiró detenidamente las riquezas artísticas e históricas de las salas.

A las cuatro y media entre la inmensa masa humana que la aplaudía y aclamaba, el jefe nacional de la Falange se dirigió por carretera a Marin. -

HACIA VIGO

Marin, 21. 1,30 m. - El Generalisimo ha visitado detenidamente acompañado de su séquito la escuela naval de esta base, donde ha llegado en viaje triunfal procedente de Pontevedra.

Fuerzas de la Marina le rindieron los honores de ordenanza.

La villa presentaba un brillante aspecto y aclamó ince-santemente al Caudillo. Poco después de su visita y acompañado de su esposa, el ministro secretario general del Partido Arrese, el ministro de Marina almirante Moreno, el vicesecretario general Luna, almirante del Departamento y comandante general de la Armada Estrada y otras personalidades y jerarquías subió a bordo del destructor "Almi-rante Valdes" que se hallaba empavesado en su honor donde fué recibido con los honores propios de su alta jerarquia.

El "Almirante Valdés" que a acompañado por el destructor "Sánchez Barcaiztegui", tomó rumbo a Vigo.

A las cinco y cuarto de la tarde el buque entraba en la ria de Vigo, desde donde centenares de barcos de la flotilla pesquera le dieron guardia de honor haciendo sonar constantemente sus sirenas hasta las cercanías del muelle. CIFRA

20.000 PRODUCTORES PAR-TICIPAN EN LA CONCENTRA-CION

Pontevedra, 20. 24. Veinte mil productores de esta comarca que participarán en la magna concentración de Vi-

(Pasa a la cuarta)



white it the second of the second of the second

La grandiosa producción de Hispano Fox Films titulada

LA IRLANDESITA

Una preciosa comedia, que por su argumento y por la sober-bia labor interpretativa de la encantadora y gran estrella Jane Withers en colaboración con Rita Cansino, Pinki Tomlin y Lewis Seiler, logran realizar una película sencillamente notable, que cautiva y encanta al mismo tiempo.

No deje de verla hoy en Apolo. Unico día de proyección.

Mañana sábado la gran producción nacional

LA MARQUESONA

por Pastora Imperio, Luchy Soto, Jesús Tordesillas y Francisco Muñoz.

CALENDARIO. - Viernes 21 de agosto de 1942. Van 233 dias y faltan 132. El sol sale a las 5'31 y pónese a las 19'5. La luna sale a las 15'0 y pónese a las 0'25. Luna llena el día

SANTORAL DEL DIA. Santos: Juana Francisca, fda.; Privado, Eupresio, obs.; Cuadrato, Ciriaca, Anastasio, Luxorio, Ciselo, Camerino, Bon-Maximiano, Basa, mrs.; Bernardo Tolomeo, abad.

SANTA JUANA FRANCISCA F. DE CHANTAL, VIUDA. - EI cicle nos trae hoy la memoria de la santa baronesa saboyana, de la fundadora de la insigne Orden de la Visitación, de la discipula y coadjutora del gran obispo de Ginebra, San Francisco de Sales.

Desde niña se distinguió por su fé, y consiguientemente, por un instintivo horror a los hugonotes y demás herejes que infestaban a Francia y demas naciones colindantes.

Habiendo perdido en una cacería su marido el barón de Chantal, aunque era muy grande su amor a sus hijos, no dudo en dejarlos a trueque de hacerse con la perla de la vida religiosa, hollando con su planta a su hijo mayor Benigno, que se le atravesó en el dintel de la puerta de su casa solariega. Seguia el consejo dado por San Jerónimo a Heliodoro: per calcatum perge

Desembarazada ya de los euidados familiares, pudo darse por entero a Dios y a fun-dar otra familia, las Virgenes de la Visitación, que tantos brotes de santidad había de producir con el tiempo. Murió

A ejemplo y por intercesión de la Santa, pidamos al Señor que, conociendo nuestra fla-queza, y confiando en su fortaleza, venzamos todos los estorbos que en nuestro camino se ofrecieren.

- MISA PARA MAÑANA. -San Timoteo y compañeros mártires. Octava de la Asunción. Fiesta doble mayor. Ornamentos blancos. Misa propia, Segunda oración de San fimoteo y compañeros márties. Tercera oración de la Vigilia y último Evangelio. O: misa de la Vigilia anticipada de San Bartolomé. Orn. mora-

Hacia el campamento "Batalla de los Castillejos"

Salida de una expedición de flechas

Organizado por la Jefatura local del Movimiento y a través del Frente de Juventudes ha sido instalado en el Puente del Negrito, en las proximidades del poblado de Castillejos, un campamento de verano que tiene la denominación de "Batalla de los Castillejos", como invocación a las gestas escritas en aquellos territorios por los ejércitos nacionales en la campaña de 1859-60. El lugar es de un maravilloso paisaje y ha sido escogido cerca de la playa, para mayor comodidad de los que han de asistir a dicho campamento.

A las diecisiete y treinta horas ya estaban congregados en el cuartel del Frente de Juventudes todos los flechas de Ceuta que habian de marchar hacia el campamento y rodeados de numerosas personas que habian acudido a presenciar

Momentos después se puso en marcha la expedición, que iba precedida por la banda de música de FET y de las JONS, tocando alegre marcha.

La columna hizo alto en la Plaza de Africa y los expedicionarios entraron en el Santuario de la Patrona, donde fue cantada una solemne salve dedicada a la Virgen. Esta fué entonada por el Ilmo, señor Vicario, ayudado por el parroco señor Perpén.

***** CLINICA DE URGENCIA

En el dia de ayer, por los médicos de guardia, fueron asistidos en este establecimiento los siguientes lesionados:

Miguel Montero Toledo, de herida contusa en el dedo medio de la mano derecha, producida en accidente del trabajo, y de pronóstico leve; Matilde Jimenez Segura, de quemaduras de primer grado en el antebrazo derecho, Antonio Piña Grande, de herida contusa en el lomo de la nariz, leve; y Antonio Cervantes Gomez, de herida contusa — Regresó de la península en la mano derecha, de prodon Joaquin Piqueras Párrates Gomez, de herida contusa nostico leve.

EFEMERIDES LOCAL

22 agesto 1906. - Se constituye en Ceuta la Asociación de la Prensa Africana

********* Telegramas detenidos

En las oficinas de Telégrafos se encuentra detenido el siguiente telegrama: De Málaga para Josefa López.

REGISTRO

Durante el dia de ayer se han efectuado en el Registro Civil del Juzgado Municipal las siguientes inscripciones:

Nacimientos, 4; casamientos, 1; y defunciones. 1.

tava. Tercera oración de San Timoteo y compañeros márti-res. No se dice el gloria ni el dos. Segunda oración de la oc- credo. Prf. de la Virgen.

Se hallaban en el templo el jefe local del Movimiento, el jefe de las Milicias, los delegados de servicios de FET y de las JONS, la delegada de la Sección Femenina, a la que acompañaba la camarada enfermera de la División Azul recientemente llegada a Ceuta, numerosas camaradas y familiares de los flechas expedicionarios.

Terminada la salve, se reanudó la marcha al compás de la música, dirigiéndose hacia la estación del ferrocarril Ceuta-Tetuán. Una vez en el andén,

la banda entonó los himnos de los flechas y los del Movimiento, escuchados brazo en alto por todos los presentes, dando los gritos de ritual el jefe local del Movimiento.

Momentos más tarde los flechas fueron ocupando los vagones a ellos destinados, verificándose la despedida de los pequeños de sus familiares que

habian acudido a la estación con tal objeto.

Mientras el tren arrancaba la banda de música, ejecuto brillante marcha, coreada alegremente por los muchachos.

Al ponerse en marcha el convoy fué interpretado el Himno Nacional, escuchado con gran emoción por todos los que en aquel lugar se hallaban

Todos los chicos marchan alegres optimistas de los dias que van a pasar en la feliz vida del campamento veraniego.

La expedición salida de esta plaza se compone de cin-cuenta y cinco flechas.

Para pasar temporada tambien en el campamento "Batalla de los Castillejos" se organizará una segunda expedición de veinticinco flechas más.

El acto de la despedida en Ceuta resultó de mucha simpatia y alta sencillez patrióti-

VIAJEROS. — Después de pasar una temporada con sus familiares marcharon en vapor correo de ayer don Salvador Riera Martin y señora.

-Con destino a la Peninsula marchó ayer don Rafael Aranda López

-También marché a la Peninsula don Pedro Gaitán de Ayala

-Para hacerse cargo de la Secretaria de la Delegación Regional de Trabajo de Marruecos, ha llegado don Jesús Palacio Hernáez, al que hemos tenido el gusto de saludar, y al que enviamos nuestra bienvenida.

-Llegado de la Península se encuentra en Ceuta en unión de su familia el capitán de Ar-tillería diplomado de Estado Mayor, den Carles Sánchez García de Sola, hijo político de los señores de Giménez

ga, en unión de su esposa e hi-Bienvenidos.

PETICION DE MANO. _ Por la señora Vda. de don Constantino Cosio y para su hijo Vicente, ha sido pedida la ma-no de la señorita Ana Maria Romero, hija del interventorjefe del Puerto Franco de esta ciudad. La boda se celebrarà en breve.

4世纪祖母母母母母母母母母母母母母 Maestranza de Artillaria de Tetuán (Ceuta)

ANUNCIO

Desierto el Concurso abierto por esta Maestranza, para cubrir DOS plazas de Mecanógrafos o Mecanógrafas, dotadas con el sueldo mensual de 350 pesetas se anuncia un segundo Concurso-Oposición para su provisión, con sujección a las bases que se encuentran a disposición de los solicitantes en las Oficinas de este Establecimiento. El plazo de admisión de instancias, terminará el dia 31 del corriente mes.

Ceuta, 19 de agosto de 1942. El Coronel Director, (Ilegible).

Próxima función teatral del cuadro artístico de Educación y Descanso

Para fecha próxima actuará nuevamente en el Teatro Cervantes el Cuadro Artístico Sindical, que en estos momentos lleva a cabo con todo detalle el montaje de la magnifica comedia de los hermanos Al-varez Quintero, "La Consule-

Esta comedia, hace años no representada en nuestra ciudad es una de las más logra-das producciones de los ilustres comediógrafos sevillanos, y en su reparto, muy adaptable a las huestes artisticas del Cuadro de Educación y Descanso toman parte las princi-pales figuras del elenco sindi-

Como dicha comedia consta de dos actos, se prepara, como fin de fiesta un sugestivo acto de concierto en el que tomarán parte tres aplaudidas figuras de nuestra escena local

Oportunamente daremos cuenta del programa completo, que per los informes que tenemos promete ser un nuevo acierto para los entusiastas componentes de este grupo artistico que tantos éxitos viene cosechando.

Desierto el Concurso abierto por una Unidad del Ejércipara adquisición de los efectos que a continuación se expresan. Se anuncia un segundo concurso para los que lo decen puedan presentar ofertas er un plazo máximo de 7 dias, por mediación del Gobierno Militar de Ceuta. Siendo a cuenta de los adjudicatarios el importe de anuncio.

EFECTOS QUE SE CITAN

Abrelatas 12; barreños de 100 plazas 1; cazos de media pla-za 50; cuchillos de cocina 12; espumaderas 50; máquina de pelar patatas 1; paellera de 100 plazas 2; idem de 50 plazas 3; perolas de 10 plazas 20.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO Hasta las 12 horas del día 31

de agosto actual, se admiten ofertas para la adquisición por compra directa de los articu. los que se encuentran de ma. nifiesto expuestos en las tabli. llas de anuncios de este Esta. blecimiento, cuyas cantidades y destino así como calidad características pueden infor. marse los que lo soliciten en todas las oficinas de Intendencia de este Servicio y jurisdic-ción de este Establecimiento todos los dias laborables de 11 a 13 horas.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla con tal objeto una vez finalizado el plazo de admisión.

Todos los pagos por conse-cuencia de cualquier acto de gestión se considerarán sujetos al impuesto correspondieny liquidación de derechos

El presente anuncio será satisfecho a prorrateo entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 26 de agosto de 1942. El Administrador, V.º V.º

El Jefe Administrativo.

booococococococo

CEUTA

Para camiones:

Instalación total: Ptas. 4.000'00 Con aspirador eléctrico: : pesetas 5.000'00

Para coches ligeros: Instalación total: Ptas. 5.500'00 Con aspirador eléctrico: pesetas 6.000'00.

CENTRO DE ENSENANZA ME-DIA LEGALMENTE RECONO-CIDO. -- CEUTA

Hasta el 31 de Agosto se admiten peticiones de matriculas gratuitas, para el curso 1942-

La Primera Enseñanza, preparación para el examen de ngreso darán comienzo el día de Septiembre El Scoretario

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

VENDO máquina de escribir portátil de ocasión. Queipo de Llane, 2.

CAJAS de caudalés. Sánchez-Falange, 23. Tifo. 242. DESEANSE huéspedes en familia solo comida. Calle No

22. Jadú. VENDO radio 8 lamparas RCA buen uso. Razón esta Administración.

SE NECESITA cocinera, buen Tintoreria sueldo. Razón: Amaya.

ALAMBRES empacar. 2, 3, 4 milimetros. Cantidad disponible. Miguel Guil. Ceuta-HERRADURAS, claves de he-

rrar. Miguel Guil. Ceuta. SOMMIERS, Fábrica La Sevillana Metalúrgica. Recin-

PERDIDA estuche con gafas. Gratificaré entregandolas, Teniente Pacheco, 14-2.º iz-

CRONICA INTERNACIONAL Una incógnita que se despeja

Algunos telegramas de Londres apuntaban la creencia de que Churchill no se encontraba en su puesto de primer mi-nistro, de que había hecho un viaje largo y misterioso. Sin embargo otros informes decian que e descendiente de Petersborough se ocupaba en la capital inglesa de los asuntos relacionados con la marcha de la guerra. Pero todo esto parecia senciliamente la canción de "La Parrala", que si... que no. Ahora ya se sabe definitivamente que el Sr. Churchill se encuentra mano a mano discutiendo con Sta-lin. No le bastó los informes que hace menos de tres meses le trajo el flamante ministro de Negccies Extranjeros Anthony Eden. Ha necesitado ir el en persona para ponerse al habla con el antiguo bandido de Tiflis y con su lugarteniente Molowiv. Porque son tan graves las noticias que se tienen del trente ruso, que al temer un desmoronamiento de la resistencia soviética, se hace preciso que el hombro fuerte del presidente del Consejo de Ministros de Inglaterra sostenga las energias, que poco a poco se desvaen a los dirigentes de Rusia. Ni la llamada Carta del Atlàntico, ni el Acuerdo de Moscú, son piezas diplomáticas suficientemente fuertes para que los rusos se apoyen en ellas en su lucha con los alemanes. Pero las palabras de Churchill, según él, pueden realizar el milagro de inculcar aún esperanzas a un pueblo que dia a dia encaja derrota scbre derrota y piersu penetración por la zona caucásica, en una forma admirable, dando al traste con lodas la caucasica. todos los planes que habia for-mado el Estado Mayor de Stalin. Era pues preciso que Churchill atandonara su cómodo sestear iondinense para pre-ocuparse un poco de los "po-brecitos vasallos de Stalin".

Y a eso ha ido, sensillamente, Churchill a Moscú. La incognita ha dejado de serlo. El Presidente del Consejo de Ministros del Gabinete de Londres no estaba en su miesto. dres no estaba en su puesto, como afirmaban algunos perió-dicos ingleses. Lleva varios días como huesped del Krem-lin, Y según parece el viaje lo ha realizado en avión, via El Cairo-Teherán. ¿Que saldrán de estas conferencias? Más de una vez hemos dicho que las ofensivas de los aliados anglosajones-eslavos, han sido siempre una ofensiva de palabras. entrechoque de las armas ha verificado pocas veces, quiza ninguna por iniciativa británica. Pero si, en discursos, en entrevistas, en conferencias, en declaraciones, son verdaderos maestros. Toman uerdos de cosas que no van a suceder, y están siempre dis-puestos al cumplimiento de aquel refran francés que dice, cuando una cosa no puede realizarse, que es lo mismo que "ecrire sur l'eau". Las conferencias con Roosevelt, las que ahora se verifican con Stalin, son eso: Escribir sobre el agua Sobre la tierra, y con heroismo escriben las armas alemanas. Carlos de Cantillana.

N. de la R. — El anterior articulo de nuestro colaborador Carlos de Cantillana, ha sido recibido con cierto retraso. A pesar de ello y por encerrar damos a las linotipias persuadidos de su interés.

economía patria

campo españ

transcurso de los últimos cincuenta años haya estudiado la producción del agro español, quedará plenamente convencido de la marcha ascendente completamente ligada a todos los factores de relación directa con el aumento de producción. Así, el perfeccionamiento de cultivos, la disponibili-dad de medios y de brazos, la distribución de regadios y los factores climatológicos y forestales, todos influencian directamente al resultante "producción", por consecuencia del calificativo innegable que España merece de nación esencialmente agricola.

La producción agrícola encuadra plenamente en nuestra economía. Tanto por la riqueza que ella representa como por constituir el nervio básico de las expertaciones, y la fuen-te de divisas para la creación de intereses.

Viejas estadísticas valoraban ya la producción del agro español en 10.000 millones de pesetas. De estos millones, 393 millones de pesetas, correspondían a la valoración de on-ce productos del campo que se destinaban a la exportación, y que constituían el 55 por cien del comercio exportador.

Naranjas en primer, aceites, vinos, almendras, patatas, con- ciento—, se servas vegetales, uvas, aceitu- de regadio.

Cualquier técnico que en el nas, cebollas, avellanas y pasas, tan sólo estos "once productos del campo", dan a España 393 millones de pesetas oro en divisas para adquisiciones en el exterior. Y esta cifra, elocuente de por si, es tan solo un valor del campo

La producción agricola del solar hispano, tiene un por-centaje que se obtiene del 42 por ciento de la zona agricola productiva. No quiere de-cir esto que el 58 por ciento de tierras restantes estén improductivas o abandonadas. Si bien del resto, el 68 por ciento se dedica a prados, dehesas y montes, es innegable que son tierras susceptibles de mejora y de intensificación de los resultados a obtener. Númericamente una extensión casi próxima a la mitad de la extensión nacional—el 48 por ciento—se dedica a pra-dos, dehesas y montes; unida dos, dehesas y montes; unida a ella la zona del 42 por ciento que está en pleno cultivo queda improductivo el 10 por ciento del campo hispano. Pero conviene ver que en la zona dedicada a pastos, dehesas y montes, el 70 por ciento co-rresponde a territorios exantos de arbolado, a la par que en la zona productiva, tan sólo un millón y medio de hectá-reas, —alrededor del 7 por ciento-, se dedica al laboreo

¿Y es este el porvenir del campo español? ¿Pueden ser estas las aspiraciones del agro hispano?

Volviendo al factor exportación, la elocuencia de las cifras dicer, muy bien la capacidad de nuestro suelo y nuestra tierra. "Esencialmente agricola...", con esta expresión se comprende bien el interés por revelorizar cada vez más los factores del campo.

El campo español, horizonte sin limites en la vida de la Patria, ha de ser, andando el tiempo, el puntal firme y decidido que salvaguarde en todo momento la vida e independencia de una España de ambiciones imperiales de horizonte infinito. "Esos 10.000 miliones" del valor de nuestra producción en el campo-valoración reducida pero exacta— son susceptibles de dilatarse infinitamente hasta dar cifras que pueden ir mucho más allá del duplo y servir de garantia de existencia a todos los es-pañoles. Pero el campo español, factor en la economia de la patria, precisa, tan solo, atención y cariño; el trabajo lo pondrán sobre él todos los españoles, conscientes de que el esfuerzo sobre la tierra significa Vida, Libertad, Independencia, y ruta firme y decidida hacia un futuro Impe-José Esteve Marti.

Una cosa

Se cuenta que Paderewski no pudo dar un concier-to en Filadelfia, porque el día anterior se le había roto la uña del dedo índice de la mano derecha, sin que nadie se diera cuenta de ello en otro concierto da-

do en el Carnegie Hall. Este accidente que para la mayoría de las personas y hasta para cualquier pia-nista Lubiera revestido poca o ninguna importancia. valió para el insigne pianista que tiene un contrato para riesgos como este, la cantidad de veinticinco mil

Conservatorio Oficial de Musica y Declamación

EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Queda abierto el plazo de matricula para los examenes no oficiales extraordinarios, la deberá ser formalizada antes de finalizar el presente mes, en la Secretaria de este Centro, (altos de la Estación de Autobuses), en las horas de 15 a 16.45

CEUTA 14 de agosto de 1942. LA DIRECCION.

《美麗麗麗麗麗麗麗麗麗麗麗麗麗麗



derrota schre derrota y pierde ciudades y más ciudades. No cabe duda que las fuerzasalemanas han llevado a cabo su penetración por la zona caucasica en una forma ad-

La conquista del Cáucaso ha de decidirlo

Los próximos días serán de victoria o de muerte

Londres: 21. - "Daily Mail" | contraofensiva, dice lo siguiente:

"La gran batalla por la conquista del Caucaso, ha llegado a su punto culminante.

resultado de la misma, decidirá entre el éxito y el de-

La táctica de Timoschenko; desde que comenzó la ofensiva alemana en Charkov, es exactamente igual a la del año pasado.

Ha consistido en una cons-

sus fuerzas reunidas a lo largo de la linea del Don.

No cabe duda que se lanzará a una contraofensiva, pero ques hacia Stalingrado. su resultado dependerá de las reservas de hombres y material de que disponga.

La situación frente a Moscú, en el invierno pasado, se parece mucho a la actual sobre el Don, si bien las condiciones son distintas.

El Volga es la única comutante retirada. Mi una sola vez nicación que queda entre el entre la ha intentado seriamente una Cáucaso y el resto de la Ru-

manteniendo | sia soviética, y los alemanes están llevando a cabo un decidido intento de cortar también esa comunicación con ata-

No hace falta hacer resaltar la extrema gravedad de la situación, en caso que los alemanes tuvieran éxito.

Los ejércitos rusos, dejarian de ser una fuerza cohe-rente y Rusia quedaria parti-da por la mitad.

Los próximos días, decidirái entre la victoria o la muerte

«La situación militar es más

Londres, 21. — He aqui lo que dice "The Times":

"La situación militar de las naciones aliadas, es, acaso, más grave ahora que nunca, desde el verano de 1940. Rostov ha caído, y los ejércitos de Hitler van ocupando, metodicamente, todo el territo-rio que se encuentra dentro conceptos siempre actuales lo del recodo del Don. Avanzan rápidamente hacia el Sur, en dirección del Cáucaso, y se pre-

El poder ofensivo ruso y su capacidad para derrotar en su territorio al grueso de las fuerzas militares de Hitler, podrá considerarse como pardido pa-ra las Naciones aliadas, sin aparente probabilidad de recuperarlo.

Tampoco es imposible ignorar las consecuencias psicológicas que se derivarian de un serio revés en este escenario EFE.

paran a atacar Stalingrado, en de la guerra. A pesar del abun-dirección del Volga. dante apoyo material presta-do por Gran Bretaña, Rusia se da cuenta de que mientras el invasor alemán tiene la ayuda de numerosas divisiones finlandesas, rumanas, húnga-ras e italianas—sin tener en cuenta otras de menor cuantía-los ejércitos rusos se hallan sólos en el continente europeo, resistiendo organizadamente al común enemigo".

Radio Nacional de España

PROGRAMA PARA HOY

Matinal (local): Información Edictos.

Sobremesa (local): Mú-sica ligera Información. Sexteto.

Sobremesa (retransmitida-: Información general.

Noche (local): Información. Movimiento editorial de la Prensa.

Noche (retransmitida): Información general.

Noche (retransmitida): Emisión especial. División Azul.

Anuncie en El Faro

Después del fracaso de Dieppe

Toda la Prensa lo comenta como intento de segundo frente

Se conocen nuevos detalles de cómo se realizaron estas operaciones

PARTE ALEMAN

Berlin, 20. 20. 20. -- Gran Cuartel General del Führer. Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas.

Como ya se hizo público en comunicado especial, tropas inglesas, norteamericanas y canadienses y demás fuerzas, efectuaron ayer un intento de desembarco en un sector de 25 kilómetros de la costa francesa, con protección de grandes fuerzas navales y aéreas e intervención de carros de asal-

El intento fué rechazado por la defensa costera, integrada por tropas alemanas, que inflingieron al enemigo graves pérdidas, sin que hubiera hecho necesario poner en juego las reservas del alto

Las fuerzas enemigas que desembarcaron de cuatrocien tas canoas, fueron destruídas en el curso de combates a pequeña distancia o rechazadas hacia el mar.

Todos los carros de asalto desembarcados, en número de veintiocho, fueron destruidos.

Hasta el momento han sido cogidos mil quinientos prisieneros, entre los cuales figuran sesenta oficiales canadien-

El enemigo abandonó sobre el terreno gran número de

Las bajas alemanas, entre muertos y heridos, se elevan unicamente a cuatrocientos. Tedas las bases, posiciones de artillería y estaciones telegráficas sin hilos sobre la costa fueron conservadas en poder de nuestros soldados.

El grueso de las fuerzas enemigas que se encontraban preparadas en alta mar a hordo de treinta y cinco navíos transportes, escoltados por gran número de cruceros, destructores y patrulleros, tuvieron que regresar a sus puertos de partida sin haber podido intervenir en el desembarco y sufrienon graves pérdidas por el fuego de la artillería y los aviones. El ataque fué continuado por nuestres aviones hasta que muchos navios desembarcaron sus unidades de transporte en tres destructores dos de ellos por medio de torpedos y dos barcos de tropas por fuego de artillería.

Nuestra aviación hundió por su parte a un destructor, una lancha rápida, un patrullero y cinco buques transportes con un total de trece mil toneladas, figurando también entre estos dos buques especia-

Cue tro cruceros, varias canoas de desembarco y cinco transportes, con un total de quince mil toneladas fueron alcanzados por nuestros apa-

Nuestra aviación perdió en el curso de esta operación 18 aparatos, parte de cuyas tripulaciones fueron salvadas. Nuestros cazas y la Deca derribaron ciento doce aviones enemigos. Nuestros pilotos fueron recogidos cuando flotaban a la deriva en alta mar.

El resto de las fuerzas desembarcadas tropezaron encarnizadamente con las fuerzas navales alemanas, las cuales echaron a pique inmediatamente a un barco cargado de tropas y varios cañoneros rápidos de gran tonelaje. Las fuerzas alemanas averiaron a otra embarcación, almirante de la flotilla y a una lancha rápida, con fuego de artillería.

Cuatro aviones adversarios más fueron derribados.

Un cazasubmarinos alemán resultó hundido. Es la única pérdida sufrida por los alemanes. Todas las fuerzas que participaron en el contra desembarco se han batido de manera ejemplar. -- EFE.

COMENTARIOS DE LOS DIA-RIOS DE BERLIN ACERCA DEL DESEMBARCO

Berlín, 20. 17. - La operación combinada inglesa y norteamericana contra Dieppe es comentada en primera plana por todos los diarios de Berlin que publican detalladas informaciones acerca del intento de desembarco.

Un segundo frente que dura

"La catástrofe de una invasión orientada por orden de puertos ingleses. La flota ad- Stalin y la invasión de Chur-

versaria de transporte perdió chill, ha sido un segundo Dun-mentos de nuestra historia. kerque"

Tales son los títulos que insertan los periódicos berlineses con gran relieve. - EFE. ALGUNOS DETALLES SOBRE

LAS PERDIDAS BRITANICAS EN EL INTENTO DE DESEM-BARCO DE DIEPPE

Berlin, 20. 17. - Un destructor británico, un patrullero y cinco mercantes con un desplazamiento total de 13.000 toneladas, han sido hundidos por la aviación alemana en las operaciones de desembarco británico en Dieppe.

, La artillería de la D. C. A. y formaciones aéreas averiaron gravemente, además, a cuatro cruceros, cuatro destructores. cuatro lanchas rápidas, otras varias lanchas de los mismos barcos así como a cuatro barcos transportes con un desplazamiento total de quince mil toneladas. — EFE.

LO QUE ESPERABAN FUESE PRINCIPIO DEL "SEGUNDO FRENTE" SE HA CONVERTI-DO EN CATASTROFICO FRA-CASO

Nueva York, 20. 17. - Los diarios norteamericanos esperan otros golpes de mano anglonorteamericanos en la región de Dieppe.

Uno de dichos periódicos se expresa así:

"Este plan estratégico culminará en el segundo frente"

Los comentarios de la radio califican este ataque a Dieppe como un mensaje de esperanza para los pueblos ocupados y su repetición general culminará en invasión del continen-

El "New York Times" declara que la incursión ha sido un ensayo audaz ejecutado con precisión y osadía.

Añade que llenó su finalidad no solamente en Dieppe sino también en las naciones del Eje. - EFE.

DICEN ESTAR ORGULLOSOS POR SER LOS PRIMEROS EN PISAR DIEPPE

Ottawa, 20. 17. — El primer ministro Mackenzie King se ha dirigido al pueblo canadiense por la radio declarando:

"Canadienses, estamos orgullosos de que nuestras tropas hayan sido las primeras en pisar el suelo de Dieppe"

Después el primer ministro hizo constar que los acontecimientos de la jornada no debian hacer perder las perspectivas del conjunto de la gue-

Atravesamos -siguió diciendo- por los más graves mo-

Crema de afeitar "LEA".

Suave, segura, perfecte.

'Perfumeria Vicente Martinez' Puente Almina, 6

Anuncie en El Faro Diario de la mañana de información general

El avance alemán amenaza Persia y la India. Los japonesse se fortifican también para atacar la India.

Esta es en pocas palabras detallada la actual situación. pero las naciones unidas no han comenzado aún a ganar esta guerra. - EFE.

COMENTARIOS DE LA PREN-SA FRANCESA

París. 20. 17. — El intento anglonorteamericano de des-embarcar en la costa del Canal de la Mancha es objeto de comentarios por todos los pe-

riódicos parisinos. "Le Petit Parisien" dice que el intento de desembarco en gran escala de ingleses y yanquis ha terminado con una derrota aniquiladora.

"Le Crit de Peuple" dice que una vez más los ingleses han sido arrojados al mar.

La población francesa ha observado un comportamiento disciplinado.

"La France Socialiste": Jamás podrá constituírse en Francia el segundo frente, ha dicho.

La respuesta europea ha sido dada ya a las ordenes de

"Le Matin" dice que la derrota de ayer no solo constituye un fracaso militar sino también un desastre político de Churchill.

"Aujourdhui", ha dicho que para hacer fracasar esta loca aventura de Dieppe ha bastado con que intervinieran las fuerzas de la costa sin necesidad de acudir a la reserva.

"L'Oeuvre" dice que los ingleses han continuado fieles a su tradición al utilizar en el canadienses, norteamericanas causado una gran sensación. y degaullistas.

El intento de desembarco ha fracasado rotundamente.

La población francesa reaccionó ningún momento a favor de los británicos. -

COMENTARIOS DE LA PREN-SA SUECA

Estocoimo, 20. 23. - En un comentario a la acción británica cerca de Dieppe escribe "Aftonbiadet" que no puede negarse la relación entre esta acción y la conferencia 'de Moscú, así como que ha sido emprendida por presión de

Con esta acción inglesa han querido demostrar que están dispuestos a hacer los sacrificios por establecer un segundo frente, pero simultáneamente han querido demostrar también en forma que no de- sación para satisfacer n ja lugar a dudas a Stalin la imposibilidad de crear en estos momentos dicho segundo frente. Con seguridad de que la acción de ahora calmará la impaciencia en Inglaterra que no hacia más que clamar por dicho frente.

"Aftonbladet" se refiere también al editorial del "Times" de hoy por la mañana, en el cual se destaca que las operaciones contra Dieppe han sido un eslabón en la cadena de acontecimientos políticos y militares. El diario sueco enórgano inglés haga un comen-tario de esta naturaleza casi ba. — EFE.

Ifilosófica, calificando textualmente el desembarco de "un símbolo y un experimento". Por lo que hace a las experiencias recogidas en la empresa señala el d'aric sueco que estas experiencias las han hecho no solo los ingleses sino también los aliados.

Por lo demás, todos los comentarios ingleses reconocen que la defensa alemana funcionó perfectamente. - EFE.

LA PROFECIA DE MARSHALL SE HA CUMPLIDO

Lisboa, 20. 23. — Con gran-des titulares, los más grandes desde lo de Pearl Harbour, anuncian los diarios norteamericanos de hoy la participación de contingentes norteamericanos en Francia en el intento de invasión cerca de Dieppe.

En los comentarios se declara que se ha cumplido la profecia del general Marshall, que anunció que un día fuerzas norteamericanas desembarcarian en Francia. - EFE.

SENSACION EN COPENHA-GUE

Copehague, 20. 22. _ El fracaso de la tentativa de invasión anglo-norteamericanacanadiense es la sensación del día en Copenhague.

El hecho de que una empresa de tanta envergadura y tanta preparación haya fracasado ha producido una gran impresión en el pueblo danés.

Un diario danés publica con grandes titulares las palabras del locutor de una emisora norteamericana en las que se anunciaba ayer que el ensayo general de invasión haintento de desembarco tropas bia fracasado, lo que había

Se acentúa que dicha afirmación es contraria a todas las del comunicado oficial britá-

Otro diario declara que la muralla alemana del Atlántico está en condiciones de rechazar cualquier operación enemiga de esta clase. — EFE.

COMENTARIOS DE LA PREN-SA INGLESA

Londres, 20. 17. - Comentando la incursión de Dieppe, el editorialista del "Times" afirma que esta incursión ha sido la mayor operación que se ha efectuado en suelo francés y seguidamente se pregunta, que si esto no es la apertura del segundo frente qué alcance puede dársele.

El articulista — prosigue— No se trata de una improvidades ante la situación de la URSS en otros puntos. Es una medida que forma parte de una politica general. Es el mejor medio de poner a prueba las operaciones combinadas. Además se presume que en esta región existen instalaciones que había interés en des-truir. Y finalmente se trata también de obtener informaciones sobre los métodos de los alemanes.

Termina el periódico diciendo que sería insensato suponer que con la operación de cuentra muy singular que el Dieppe el sistema de defensa alemana ha sido puesto a prue-

Fué rápidamente rechazado

PARTE ITALIANO

Roma, 20. 17. - Comunicado | barderos del Eje. oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

El enemigo intentó en el sector meridional del frente egipcio otro golpe de mano quel fué rápidamente rechazado, patrullas continuaron sus acviendose obligade a retirarse dejando algunos muertos sobre el campo de batalla.

A consecuencia de los combates aéreos ocho aviones británicos fueron derribados por cazas alemanes e italianos.

regresó a su base.

La isla de Malta fué atacada propias. — EFE.

reiteradamente por los bom-

Los cazas alemanes derribaron en combates un "Beufighter" y seis "Spitfires". — EFE. COMUNICADO DE EL CAIRO

El Cairo 20. 17. — Nuestras tividades durante la noche del martes. No hubo nada que registra: en cuanto a nuestras fuerzas terrestres. Actividad aérea sobre el campo de bata-

Los cazas han destruido Uno de nuestros aviones no cuando menos cuatro cazas enemigos sin sufrir pérdidas

Del viaje del Caudillo

go, se han concentrado durante la mañana de hoy en la de-legación sindical provincial.

Más tarde salieron con dirección a Vigo en trenes especiales, barcos y camiones, pa-ra unirse a los seis mil camaradas de la comarca de Vigo, en unión de los cuales desfilarán ante Su Excelencia el Jefe del Estado. — CIFRA.

LA CONCENTRACION SE PREPARA EN MEDIO DE UN GRAN ENTUSIASMO

Vigo, 20. 24. - Todos los servicios y comunicaciones marítimas, ferroviarios y de carreteras, se hallan consagrados desde la primera hora de la tarde para los productores y camaradas que han de participar en la magna concentración de Vigo ante el Caudillo.

El transporte de los millares de falangistas se desarrolla en completo orden gracias a una organización perfecta.

La ciudad presenta un brillantísimo aspecto. Todas las calles se encuentran animadas con banderas españolas y del Movimiento y signos y atributos del Partido.

Ex-combatientes, soldados de la División Azul, camisas viejas y las banderas más gloriosas de las JONS, de Pontevedra desfilarán con otros grupos de afiliados ante el jefe nacional de la Falange.

El entusiasmo es general. Todo está preparado para la concentración de esta tarde.

Alrededor de las tres han comenzado a concentrarse en el lugar donde se celebrará el acto, los productores encuadrados en los Sindicatos de la provincia. - CIFRA

MAS DE 100.000 PERSONAS FORMAN EN LA GRAN CON-CENTRACION

Vigo, 20. 24. — Más de 100 mil personas de las cuales sesenta mil son productores encuadrados en los sindicatos de la provincia, forman en la gran concentración que en la avenida Elduayen ha reunido a los falangistas de Ponteve-

El lugar de la concentración presenta el más maravilloso aspecto. Cerrado con una fila de banderines y banderas nacionales y del Movimiento y engalanado con tapices y colgaduras el formidable espacio designado, es imponente el Océano de personas. La tribuna donde debe situarse el Caudillo se levanta dando frente a la plaza, que está adornada con el estilo sobrio y duro de de la Falange.

La concentración se ha hecho dentro del más completo orden y perfecta disciplina.

Desde las primeras horas de la mañana, comenzaron a llegar procedentes de todos los olos de la provincia de Pontevedra productores que venian para asistir a la magna concentración.

Las calles y edificios de la ciudad están materialmente cubiertos de banderas y gallardetes.

Trenes, tranvias, autobuses y automóviles particulares llegaban a la ciudad constantemente con contingentes de camaradas de F. E. T. y de las JONS y de productores sindi-

cales de todos los pueblos. A partir de las dos cesó la actividad en todas las factorias y centros industriales. No abrio el comercio y se suspendió la circulación de tranvías,

(Viene de la primera) así como los servicios de cafés | dillo ha dirigido la palabra a | subir a ella a las centurias de y restaurantes al objeto de facilitar al personal la asistencia a la concentración nacional-sindicalista.

A las dos y media de la tarde comenzaron a llegar a los lugares que se les había asignado en la avenida Elduayen y plazoleta del muelle de viajeros los productores y sindicatos provinciales.

Al momento los 100.000 falangistas aguardaban la presencia y la voz del Jefe nacional. - CIFRA.

LLEGADA DE S. E. A VIGO

Vigo, 21. 1,30 m. — El Jefe Nacional de Falange llegó a Vigo a las cinco y veinticinco de la tarde, procedente de Marin, a bordo de un destructor de la Marina de Guerra.

Le acompañaban su esposa, el ministro secretario general del Partido, Arrese, el ministro de Marina, el jefe de su casa militar Moscardó y el jefe de su casa civil Muñoz Agui-

Estaban también presentes el vicesecretario general del Movimiento Luna, almirante jefe del Departamento y otros

En el muelle de trasatlánticos fué recibido por el gobernador civil y el jefe provincial Rodríguez Acosta, alcalde y jerarquias.

Las baterías costeras y las del crucero "Navarra" hicieron las salvas de ordenanza, rindiendo honores una compañía del regimiento de Infantería número 56, con bandera y música.

Les buques surtes en el puerto hicieron sonar sus sirenas e izaron sus gallardetes de gala

La ciudad, toda engalanada con banderas, espera el Caudillo de la Patria. — CIFRA. EN EL ACTO DE LA CON-

CENTRACION

Vigo, 21. 1,30 m. — El Cau- tán condenados a la muerte.

las seis menos cuarto de la tarde a la muchedumbre formada por 100.000 personas que se apiñaba fervorosamente en el centro de la ciudad.

FARO

Inmediatamente después de pasar revista a las tropas que le rindieron honores en el muea la tribura y revistó antes de vicio y otras jerarquías.

las milicias del Partido.

Junto al Caudillo ocuparon puestos su esposa, las autoridades, jerarquias y séquito. En otras tribunas, el obispo de Madrid - Alcalá, autoridades eclesiásticas y militares, los gobernadores civiles de las cuale rindieron honores en el mue-le, el Jefe del Estado marchó los jefes provinciales del Ser-

DE S. E. DISCURSO

Camaradas y españoles todos aquí congregados:

Es para mí una satisfacción el encontrarme en esta ciudad gallega, en medio de los elementos productores de esta región noblemente representada por cuantes en este lugar aquí os congregáis.

Este acto quiero que sea una afirmación noble y clara de España. Una afirmación de nuestra unidad y de nuestra

pasado una gran parte de la juventud española durante 30 años bajo mis órdenes conocéis muy bien cuán poco amigo soy de palabras. Me gusta predicar con actos y con el ejemplo.

Pero sería desatención el que no aprovechase este momento para transmitiros una consigna que deseo quede grabada en vuestro ánimo: Que la vida es lucha y la paz es solo un accidente.

Y porque ello es así, después de vuestro esfuerzo en la campaña, después de haber arrancado a la España física de la barbarie roja hemos de continuar nuevamente con el mismo ahinco la preparación para la lucha. Porque la Historia nos dice a cada paso que los pueblos que se duermen sobre los laureles y se entregan a la frivolidad y a la burguesía, es-

En estos mismos momentos vemos en el mundo el fruto de las predicaciones democráticas y pacifistas y cómo muchas naciones europeas pagan con su esclavitud la creencia en aque-

llas utópicas teorías.

Y porque la vida es lucha y la paz solo un accidente, hemos de prepararnos en cada momento para la lucha. Preparación que alcanza al orden l' mora!, al religioso, al político, al militar y al industrial. Es la Soy poco amigo de palabras. unidad completa de España la Muchos de vosotros, por haber que se necesita. Nada nos importaria ser fuertes en Ejército, ser potentes en la industria, si fracasase nuestra unidad politica, si fracasase la solidaridad de los españoles ante el destino histórico de la Nación. Y este toque de clarín, esta preparación, esta llamada para la preparación de la lucha no quiere decir que nosotros amemos la guerra y desdenemos la paz. Que si la preparación de un pueblo para la pruebe suprema exige la preparación moral, la preparación belica, la preparación política y la preparación industrial de todo ello, solo derivan bienes fecundos para la vida de la Patria, ya que tal preparación representa el crear nuestra autarquía, que se muevan y se exploren nuevas minas, que se abran nuevos caminos, se levanten nuevas fábricas, se multiplique el trabajo, se extienda la riqueza, se investi-

gue en laboratorios, se impulsen las inteligencias. Los españoles todos subordinen sus egoismos y sus intereses a la España Grande, a la España Una y a la España Libre, que descansen en esta unidad política, moral, militar e industrial que tanto os recomiendo.

En prueba de que así será, gritad conmigo con toda la fuerza de vuestros pulmones:

;Arriba España!. -- CIFRA. Al terminar. el público enardecide prorrumpió en delirantes aclamaciones. Los gritos de Franco y Falange atruenan el espacio durante largo rato.

Al abandonar la tribuna Su Excelencia y su séquito se deshizo la formación para aplaudirle, siendo rodeado y apoteósicamente aclamado.

El Caudillo a continuación presenció el desfile de las milicias del Partido y del Frente de Juventudes. Las formaciones de la Falange, correctamente uniformadas, han hecho gala ante su jefe nacional

de la más perfecta disciplina. Durante la concentración la muchedumbre ha aclamado presencia del Generalisimo.

Seguidamente S. E. y su séquito se dirigieron a los salones del casino de Vigo, donde le fué ofrecida una copa de vino español por el Ayuntamiento de la ciudad.

A las siete y media de la tarde, 10deado de la más ferviente simpatía y de las aclamaciones de la ciudad enardecida, el Caudillo emprendió su regresó al Pazo de Meirás por carretera. - CIFRA

"En nuestra riqueza minera se aprecia una importantisima mejora, pues aparte dei crecimiento de la producción, y de la preparación de nuevas e importantes instalaciones, se han resuelto problemas en el terreno de las ferroaleacciones y de los minerales especiales que permiten a nuestras industrias desenvolverse sin la importación, imposible en los momentos actuales"

(Del discurso de S. E.)



Carros de combate cruzan un pequeño afluente del Don en implacable persecución del enemigo derrotado.

Los Deportes

ANTES DE ROMPER EL FUEGO

QUE NOS DICE DON EXPLICITO

Cuando descendiamos por la ta tetuani y Soto, aquel defen-arteria principal de la ciudad sa gaditano que últimamente de Villa Nador se refuerza... hemos visto como Don Explicito llevaba la "voz cantante" en la tertulia de aficionados que a diario se forma en un conocido café y no hemos podido sustraernos a la curiosidad general. Tras saludarle, hemos tomado asiento en el grupo, el que poco a poco, a medida que la tarde avanzaba, ha quedado reducido a Don Explicito y un servidor de us-

Y es llegada la ocasión. Don Explicito sabe mucho de todo y... el periodista debe aprovechar esta oportunidad unica que se le presenta. Sin rodeos, porque tenemos bastante confianza con este gran deportista y amigo, le aborda-mos. Y he aqui algunas cosillas de las muchas que nos di-

"Hace apenas unas horas, el Ceuta cuenta ya con un nuevo guardameta, del que se espera mucho. Se trata de Rubio, que procede del Real Oriamendi de Gijón y que tras laboriosas gestiones, estampó su rúbrica por los "merengues". También firmará de un momento a otro el antiguo defensa local Cernudas, que ya se ha licenciado y tiene deseos de volver a ocupar un puesto titular en el conjunto ceutista. Con ellos y el medio centro de Palma del Condado Ilamado Gil Ramírez, llegado en la tarde de ayer, el club tiene ya asegurados para emprender la dura carrera de la Liga a los siguientes ele-mentos: Porteros: Comas y Rubio; defensas: Telechía, Carrasco, Cernuda, Perico y Se-deño; medios: Rosado, Melito, Gil y Gonzalvo; delanteros: Abad, Arnau, Garcia, Jaro, Tavilo, Melul, Morla y Chacho. Diecinueve, que podrian au-mentarse en algunos más si...

¿Ofrecimientos? Si, y bastante valiosos por cierto. Des-de Canarias, Oramas desea volver, pero es dificil se pueda esto conseguir por las circuns-tancias que tú no ignoras. Con él quiere venir a prueba el ex-tremo Quique, ex-barcelonista. Otros dos que se han ofrecido han sido Bautista, guardame-

Sociedad deportiva Ceuta

AVISO

Del 1 al 10 del próximo mes de Septiambre, quedará abier-to en esta Secretaria un abono de asientos numerados para los 7 partidos de la próxima competición de liga que dará comienzo el 27 de dicho mes. Los señores que desen utilizarios deberán dirigir por escrito sus peticiones, dentro de los dias antes citados, ya que, pasado cicho plazo o antes de comenzar el mismo no será atendida ringuna solicitud en tal sentido. Estas peticiones de abono seran servidas por riguroso orden de su llegada a Secretaria.

LA DIRECTIVA.

Ramón Lafuente llegará el dia 24 y Morla tiene anunciada la suya para la tarde de hoy. Están ya aqui Comas, Ru-bio, Carrasco, Perico, Sede-ño, Rosado, Melito, Gil, Abad, Melul, Tavilo y Chache, fal-tando únicamente por incor-porarse Gonzalvo, García, Jaro y Morla.

Sabras también que el Jaro ha tomado parte en dos parti-dos amistosos que se han celebrado en Linares, entre el titular y una selección madrileña donde a más del Jaro, formaban Leal y Maside, del Gra-nada, entre otros. El pequeño interior ceuti tuvo una actuación que, según me dice quien presenció estos partidos, supero a todas las conocidas por aquelles contornos.

En cuanto al asunto regional, te diré que el Atlético de Tetuán ha perdido al medio centro Duarte — que deseaba fichar — por haberse adelantado el Linares y que todos los equipos de la Zona se preparan "a conciencia" para ganas. ran "a conciencia" para ganar este año el título regional y poder asi participar en el Torneo de Clasificación.

El Africa y el Ceutí no se fusionan y los dos tomarán parte en este torneo que; probablemente dará comienzo el día 1.º de octubre en su parte occidental y el dia 27 de sep-tiembre en la oriental.

Como te digo, todos estos equipos buscan refuerzos y la lucha va a estar lo que se di-ce "enconadisima". El Atléti-co se refuerza, el Larache se bre.

Se admiten matrículas du-rante todo el mes de septiem-bre.

como va a ponerse este año el torneo regional! ¿Qué papel harán en él los equipos africanista y deportivista? Porque, como sabrás, Lalo I y Alé firmaton por el Larache...

Como última noticia te diré que Zaira, delantero centro de. Atlético bilbaino, ha marchado nuevamente a Bilbao. Con permiso. Y Marza espera hacer lo propio dentro de nada. Muñoz ya se incorporó al Granada y Bravo emprenderá el camino para Barcelona el domingo próximo día 23".

Don Explícito, como verán, ha hecho honor a su nombre. Se ha "voicado" como suele eccirse con nosotros. Vaya otra vez para él nuestro agradecimiento. - PEGUAR.

******* Religiosas de la Inmaculada Concepción

Golegios "Millán Astray" y "Arango"

A partir del 1.º de Octubre funcionará la preparación en ambos Colegios, de las asigna-turas correspondientes a los tres primeros años de Bachiller con Licenciados en Cien-cias y Letras que darán las calificaciones finales de curso.

Las clases fundamentales se darán por la mañana, y la tarde se dedicará a sala de es-

tudios y prácticas. Se admiten matrículas du-

Otras noticias

TERRA

Estocolmo, 20. 22. - Comunican de Londres que el ma-riscal John Dill, ex jefe del Estado Mayor del imperio y actualmente representante militar de Gran Bretaña en Washington, llegó a Inglaterra a bordo ée un avión.

No se ha revelado nada acerca de la finalidad del via-je, el cual había sido ya anunciado hace varias semanas. -EFE.

CONSEJO DE MINISTROS RUMANO

Bucarest, 20. 22. - Bajo la presidencia del profesor Minail Antonescu se ha reunido el Consejo de ministros ruma-

Se trataron exclusivamente cuestiones internas rumanas, en primer lugar los planes de reorganización del Ministerio de Economia.

De acuerdo con un plan especial, todas las secciones de Economía serán coordinadas, supervisándose también toda la producción y fomentándose la cooperación entre los pro-ductores, el Comercio y los gonsumidores. — EFE.

ALGUNOS NAUFRAGOS ES-TAN SALVADOS

Rio de Janeiro, 21. 1'30. -Todos los diarios reflejan su emoción por el hundimiento de cinco navios nacionales, que desplazaban 13.000 toneladas.

Los comentarios coinciden en afirmar que se trata de los primeros actos de hostilidad contra la navegación brasile-ña, dedicada exclusivamente al tráfico nacional.

Hasta ahora los ataques han sido realizados contra los barcos que se dirigian desde Brasil a los EE. UU.

La nota anunció que numerosos náufragos se encuentran sanos y salvos y ha disminuido algo la tensión.

Los centros autorizados declaran que nada se puede añadir al comunicado oficial. -

JOHN DILL LLEGA A INGLA- | DESMINTIENDO UNA NOTI. CIA

Rio de Janeiro, 21. - Los centros oficiales desmienten la noticia de origen extranjero, segun la cual fueron hundidos otros dos submarinos alemanes en aguas suramericanas.-EFE.

EN URUGUAY CREEN QUE

BRASIL IRA A LA GUERRA Montevideo, 21. — En los centros políticos del Uruguay se estima como posible la entrada en la guerra de Brasil, a consecuencia del hundimiento de cince buques de esta nación.

El presidente de la república y ministro de Negocios Extranjeros, Guani, ha criticado las agresiones contra les buques de carga brasileños.

Guani declaró que se depositara en la Unión panameri-cana una moción de protesta ante el mundo, contra los ataques registrados en los mares americanos del Sur. _

SERVICIO OBLIGATORIO EN MEJICO

Méjico, 21. — El presidente Avila Camacho ha firmado el decreto por el que se implanta el servicio militar obligatorio para los hombres entre los 19 a los 45 años. — EFE.

DIMISION DE UN PRELADO

Berna, 21. — El presidente de la Confederación anual de Obispos alemanes de Fulda, monseñor Bertrán, obispo de Breslau, ha presentado su dimisión por razón de avanzada edad.

Cuenta con 88 años. Le sustituirà el conde de Preysing, obispo de Breslau.— EFE.

DOS MILLONES DE ESPAÑO-LES VIVEN ACTUALMENTE EN LOS ESTADOS UNIDOS

Nueva York, 20. 17. - Dos millones de ciudadanos de raza española viven actualmente en los Estados Unidos, según datos oficiales.

La mayor parte habitan en California, Tejas y Nuevo Méjico. - EFE.

SE ESTUDIA LA CREACION DE UN CUERPO DE "CANI-NOS"

Washington, 20. 17.- El Departamento de Guerra ultima el estudio de la creación de un cuerpo militar canino para vigilar los campos, carreteras y playas.

Los técnicos afirman que un perro amaestrado puede sustituir como centinela a varios hombres. - EFE.

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

20 th Century Fox presenta a ANTONIO MORENO Y LUIS PEÑA en la soberbia producción en español que tiene por titulo

Rosa de Francia

Magnificos escenarios. Riquisimo vestuario. Fastuosa presentación.

Completa el programa AC-TUALIUADES UFA.

Manana por fin se proyecta

CENA EN EL RITZ

ESTADIO MUNICIPAL

El domingo dia 30 del actual, a las seis y media de la tarde

Sensacional partido de futbol entre los primeros equipos de

'Real Club Deportivo Español", de Barcelona

«Sociedad Deportiva Ceuta»

1.a.-Para este partido serán válidos los carnets de abone extendidos para la próxima temporada oficial.

2.-Todos los carnets y tarjetas de abono de la anterior temporada han quedado sin valor alguno por haber caducado ya, e igualmente quedan anulados todos los pa-ses de favor, de todas clases, extendidos el pasado año.

3.º- Los señores Socios que lo descen podrán reservar sus localidades para este

partic.. pasándose por Secretaria de 6 a 8 de la tarde

"EL MUNDO NOS OBSERVA ATENTAMENTE; UNOS CON CURIOSIDAD, OTROS CON AMOR, MUCHOS CON HOSTILIDAD. PARA LOS AMIGOS ES CAUSA DE DO-LOR Y DESENCANTO AL CREER QUE PUEDE LA LABOR DE NUESTROS ADVER-SARIOS DIVIDIRNOS O DEBILITARNOS; LOS ENEMIGOS, EN CAMBIO, ENGANA-DOS POR FRIVOLAS APARIENCIAS, CONCIBEN-ESPERANZAS Y REDOBLAN SUS ESFUERZOS EN SUS TURBIOS MANEJOS DE SUBVERSION; Y PARA LOS MAS. LAS TRAPACERIAS Y DESLEALTADES DE ALGUNOS ESPAÑOLES DESVALORIZAN Y MENOSCABAN EL PRESTIGIO DE ESPAÑA CUANTO MAS NECESARIO ES PARA LA DEFENSA DE SUS DERECHOS ANTE EL ORDEN NUEVO". (Del discurso del CAUDILLO ante el Consejo Nacional).

TETU AN

Revión en la Alta Comisaria

Ayer en la Alta Comisaria y bajo la presidencia del Exemo, señor Alto Comisario, jefe territorial del Servicio Exterior de F. E. T. y de las JONS en el Norte de Africa, se cele-bró reunión de j rarquías, asistiendo el secretario y el vicesecretario territorial y todos los delegados de servicios.

Se estudiaron distintos asuntos relacionados con Sindicatos, Auxilio Social y ex-combatientes, dando S. E. directrices y orientaciones para el mejor desenvolvimiento de sus respectivos servicios.

AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA

El mejor de todos. Tueste diario.

ALMACENES M. CARRION TETUAN

VILLA SANJURJO

TOMA DE POSESION. - Ha tomado posesión de su nuevo representante del Ministerio Público en Villa Sanjurjo den Agustín Jiménez Diaz, al que deseamos mucho acierto en el mismo.

REGRESO. — Después de efectuar viaje de novios regresó nuevamente a esta Villa, don Jacinto Real Galmez, acompañado de su bella espo-

NOTA DEPORTIVA. - En el Estadio Municipal se enfrenta-ron los equipos de fútbol del Regimiento de Infanteria número 76 y el de Artillería. El partido resultó muy aburrido y careció de interés terminando vencedor el de Infantería número 76, por cuatro tantos a dos.

De este encuentro sobresa-lió el defensa del 76, Iborra, Alforja y el guardameta y por el de Artillería, Coteo. — Corresponasi.

Dirigido per los PP. Agustinos. Ceuta.

Primera Enseñanza: Matricula del 15 al 31 de agosto. Enseñanza Media (cinco cur-

sos): Matricula durante todo el mes de septiembre.

regenerar goma en una fábri-ca de zapatillas.

La Unión y El Fenix Español

COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil. Automóviles, Robo, Transpor-

tes (Cascos y Mercancias) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LAN DA, González de la Vega nú-mero 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141, Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri. n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

"MUCHOS EN ESPAÑA NO SE HAN APERCIBIDO TODAVIA DE NUESTRO DES-PERTAR; IGNORAN LO QUE SIGNIFICO EN EL MUNDO LA EPOPEYA DE NUES-TRA CRUZADA, CON SU ALCAZAR TOLEDANO, SU SANTA MARIA DE LA CA-BEZA, SU CUARTEL DE SIMANCAS, Y LA DIVISION AZUL EN ESTOS DIAS; LO QUE REPRESENTA EN LA CONCURRENCIA DE LOS PUEBLOS EL VALOR DEL QUE NO SABE DE RENDICIONES NI DE RETROCESOS, NI COMPRENDE ESAS SORPRENDENTES ENTREGAS DE NUMEROSOS PRISIONEROS. PUES DE ESTOS HOMBRES, ESPAÑA PUEDE MOVILIZAR, CON SUS EQUIPOS, HASTA TRES MILLONES; UN MILLON TRESCIENTOS MIL SE ENTRENARON Y CURTIERON EN LA CRUZADA BAJO NUESTRAS BANDERAS. EN ELLOS DES-CANSA NUESTRA MAYOR SEGURIDAD Y EL MANTENIMIENTO DE NUESTRO

CANSA NUESTRA MAYOR SEGURIDAD Y EL MANTENIMIENTO DE NUESTRO DERECHO". (Del discurso del CAUDILLO ante el Consejo Nacional).

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ES-TADO

Madrid, 20. 19. - El Boletín Oficial del Estado publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación. - Se aprueba el medelo de licencia oficial en uso para instalaciones de radioelectricidad a bordo de

ios barcos españoles Educación Nacional. — Se dispone la distribución de un crédito de ciento ochenta siete mil pesetas para mate-rial científico y pedagógico en diferentes institutos de Enseñanza Media.

Obras Públicas. — Se dictan normas para la inspección e intervención en los servicios de ferrocarriles, tranvias, trole-buses y para tramitar reclamaciones por transportes por carreteras y ferrocarriles. - CI-

BOLETIN OFICIAL DEL MO-VIMIENTO
Madrid, 20. 17. — El "Bole-

tin Oficial del Movimiento" publica una disposición de ex-cautivos nombrando delegado provincial de Servicios en Santa Cruz de Tenerife a Edmundo France Núñez de Areas. -

SERVICIO DE PUERICUL-

TURA

El Ferrol del Caudillo. 21. -

Va a ser instalado un centro

secundario de Higiene con fun-

cionamiento de servicios de

El Ayuntamiento ha cedido

Se cuenta hasta ahora con 100.000 pesetas como aporta-ción económica. —CIFRA. A INCORPORARSE

Melilla, 21. — En viaje a Ru-

sia donde se incorporará a la

División Azul ha salido hoy

con dirección a la península

Francisco Araujo. - CIFRA.

EXPLOSION DE UNA MA-

QUINA

ha hecho explosión una má-

quina que se empleaba para

Calahorra, 21. — En Arnedo

comandante de Infanteria

puericultura y otros.

los terrerios necesarios.

53 ataques aereos

Contra los territorios ocupados por los japoneses

contra los territorios ocupados por los nipones. Se perdieron 6 aparatos propios y fueron destruídos 19 adversarios.

Durante el mismo periodo de tiempo los japoneses atacaron Australia con 308 bombarderos pesados, 54 bombarderos de norteamericano. — EFE

RESUMEN DE OPERACIONES

Sidney, 21. — El Cuartel General de la Aviación aliada en su resumen sobre las operaciones aéreas dice:

"Desde el 19 de febrero los aliados efectuaron 53 ataques LAS OPERACIONES ANTE LAS OPERACIONES ALEUTIANAS

ALEUTIANAS

Washington. 21. - Un crucero y un contratorpedero japoneses han sido hundidos en aguas de las islas Aleutianas, según anuncia el comunicado del Departamento de Marina

Ha sido hundido el crucero australiano "Canberra"

Roma. 20. 17. — El crucero y otros ocho de doscientos dos. australiano "Canberra" que desplazaba nueve mil ochocientas setenta toneladas y estaba armado con ocho cañones de doscientos tres milimetros

Resultó un obrero muerto y

otro gravemente herido, rom-

piéndose más de 500 cristales.

150 kilos y fué langada a una distancia de 40 metros. — CI-

Sevilla, 21. — Ayer comenzó la verbena en el barrio de la

Carne, uno de los más popu-

Habrá carrera de camareros,

ciclista con premios en me-tálico y procesión religiosa de la imagen de Santa María de

las Nieves patrona del men-

OBRAS DE RECONSTRUC-

CION EN CASTELLON

actividad a las obras de re-

construcción de la importan-

te villa de Nules adoptada por

el Caudillo, pues quedó casi

completamente destruída en la

violenta ofensiva de los rojos para recuperar Castellón.

grupos escolares magnificos. -

EL DOCTOR PALANCA EN

SANTIAGO DE COMPOSTELA

Santiago de Compostela, 20.

17.—Ha llegado a esta ciudad

procedente de la Coruña, el director general de Sanidad,

ESPANOLES! Imitad el

ejemplo de religiosidad y

patriotismo que ha dado el

Caudillo entregando un do-

nativo de 50.000 pesetas pa-

ra el monumento nacional

del Cerro de los Angeles.

doctor Palanca. _ CIFRA.

Han quedado terminados

Castellón de la Plana, 20. 17.

Se está imprimiendo gran

clonado barrio. - EFE.

lares de la ciudad.

Otras noticias de España

Llevaba asimismo veinticuatro piezas antiaéreas y ocho tubos lanzatorpedos.

Su velocidad era de treinta y dos nudos y llevaba un avión a bordo.

La tripulación se eleva a 816 hombres. — EFE.

EL COMUNICADO AUSTRA-LIANO CONFIRMA EL HUN-DIMIENTO DEL "CANBERRA"

Melbaurne, 20. 17. - El comunicado del Cuartel General Dicha máquina pesa más de aliado anuncia que el crucero australiano "Canberra" ha sido hundido en la batalla de las islas Salomón. VERBENA EN LA PUERTA DE LA CARNE

El "Canberra" era el crucero de mayor tonelaje de la Ma-rina australiana. — EFE. LAS PERDIDAS DEL "CAN-

BERRA"

Melbourne, 20. 17. — El Departamento de la Marina de Guerra anuncia que las pérdidas del "Canberra", de 816 tripulantes. se elevan a diez muertos. sesenta y cuatro desaparacidos a los eus se arrangementos de la companyacida de la companyacid aparecidos, a los que se creen muertos y ciento nueve heri-dos. — EFE.

Bar VICENTINO Restaurante Vicentino Pastelería

Ha muerto en el hijo del Regente

Budapest, 20. 17. — El vicel regente de Hungria Esteban de Horty, hijo del actual regente, ha muerto en el campo de batalla del frente oriental.

La noticia llegó esta maña-

Las ceremonias anunciadas hoy con motivo de la fiesta nacional húngara han sido suspendidas.

das. — EFE. LUTO NACIONAL

Budapest, 20. 22. — Con mo-tivo de la muerte heroica del regente interino Stefan von Horty, el Gobierno húngaro ha dispuesto empiece el jueves un luto nacional de ocho días. -

Detalles sobre el ataque a un convoy del Eje en el Mediterráneo

Londrés, 20. 17. - El servicio de información de R. A. F. del Oriente medio anuncia:

Se conocen ahora detalles sobre el ataque efectuado con éxito contra un convoy del Eje en el Mediterráneo el lunes úl-

En esta ocasión fué hundido un barco enemigo de tonelaje medio escoltado por dos destructores.

Los aviones torpederos efectuaron el ataque principal contra los mercantes. Los torpedos fueron lanza-

dos casi a nivel del mar y se observaron dos impactos. Las bombas de nuestros aviones alcanzaron en la popa un na-

El convoy fué atacado con fuego de cañón y ametralladoras. - EFE.

EFECTOS NAVALES CASA EN MADRID TETUAN LA-RACHE Y CEUTA

COLEGIO ACADEMIA

Canalejas, 27. El día 1 de Septiembre darán principio las clases de ingreso y primera enseñanza graduada para niños y niñas en diferen-

tes salas. 4 数 数 数 数 数 数 数 数 数 数 数 数 数 数 数 VICENTINO Anuncie en El Faro Teléfono, 4-9 Diario de la mañana de información general

1909595555555555559999999 Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal ac-cidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múttiples beneficios que ofrece además del anunciado

Annanimination management and a first of the contract of the c

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza Jose Antonio 11.

feléfonos: S-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

al VI aniversario de la

gesta del Cuartel de

Simancas

daluzas, corrían los ejércitos

de Africa, victoriosos al man-

do de nuestro Jefe y Cau-

los españeles, se había desata-

do sin freno, contra los hombres de puenos sentimientos y

de fe cristiana. Una verdadera

nube de desalmados, que lleva-

ban en su sangre toda la sa-

via maldita, que el comunismo

les había enseñado, maltrata-

ban y asesinaban sin piedad a

el querer a España limpia y

Cuando por las tierras an-

extranjeras [

Estocolmo, 20. 23. — El mi- ne en Berlín. nistro sueco en Londres, Protz, ha llegado hoy a Estocolmo. Según comunica la agencia oficial TT. el ministro pasará en Suecia una licencia de un mes.

ANIVERSARIO DE LA MUER-TE DE PIO X

Roma, 20. 24. — Con motivo del 28 aniversario de la muerte del Papa Pío X se ha leido el jueves misas en la gruta del Vaticano, en los altares levantados a ambos lados del ataud.

Asistieron numerosos fieles. En torno al sarcófago se habian encendido numerosas candelas y el sarcófago mismo estaba cubierto por infinidad de fiores.

Entre los altos sacerdotes que han leido la misa, se encontrabe también el obispo del

solicitado Este habia beatificación de Pio X. — EFE. DISPUTANDOSE LOS RECLU-TAS

Estocolmo, 20. 24. - La floy el Ejército americano se disputan el alistamiento de los reclutas recien llamados a fi-

Según comunica la United Press desde Washington, la violenta competencia se debe al hecho de que los oficiales de enganche de la Marina decidieron ingresar en la flota a los reclutas antes de que fuesen examinados por los médicos. Les funcionarios del Ejercito, a su vez. ya prometieron a los reclutas su futuro ingreso en las filas del Ejército antes de que fuesen exa-minados por los facultativos correspondientes.

Los oficiales de la Marina declaran ahora que todos los que se presenten para prestar su servicio en la flota no tropezarán con las dificultades que resultan de la ley sobre el servicio militar obligatorio que los reclutas están admitidos en las filas de la Marina el mismo dia en que presenten su solicitud.

La flota tiene consiguientemente hasta la fecha la última palabra, però los reclutas esperan lo que el Ejército les ofrezca para batir a la flota.-

COINCIDENCIAS RARAS DE LA GUERRA

Berlin, 20. 23. - La guerra trae consigo muchas veces coincidencias raras. Ya se dieron casos de soldados alemanes que se encontraron con sus padres, hijos o hermanos dentro de largas columnas que marchaban en direcciones

Recientemente en el sector mericional del frente oriental se dió el caso único de un sargento que estaba en las primeras líneas que se encontró con su esposa, la cual prestaba servicio como hermana de la Cruz Roja. - EFE.

LLEGA A BUCAREST EL GE-NERAL LOEHR

Bucarest, 20. 23. - Para visitar a las unidades de la Lutfwaffe destacadas en Rumania, llegó a esta capital el capitán general Loehr, que sera recibido esta tarde por el cas. jefe del Estado, mariscal Antonescu. _ EFE.

NUEVO DIRECTOR EN LA TRANSOCEAN

Berlin, 20. 23. - Ha sido nombrado nuevo director y redactor jefe de la Agencia Transocean, Erich Scheyder, que durante largos años ha te de Viazma y de Rjev fraca- Además nuestras fuerzas aé- avance alemán tiene ca dirigido la oficina que "Na- saron también ayer ante la en- reas atacaron con eficacia nu- grave en el Sur. — EFE.

tional Zeitung", de Essen, tie-

El sucesor del antiguo director, capitán von Homaguer, condecorado con la Cruz de los caballeros de la Cruz de Hierro, cayó heroicamente en Africa. — EFE.

SE SUSPENDE EL PERMISO A LOS SOLDADOS

Buenos Aires, 20. 17. - Se comunica de Río de Janeiro que el ministro de la Marina brasileña, ha suspendido el efecto inmediato de todos los permisos de que disfruten los soldados. - EFE.

LLEGAN AL JAPON EL ALMI-RANTE NOMURA Y EL EN-VIADO ESPECIAL EN LOS ESTADOS UNIDOS KU-RUSU

Yokohama, 20. 17. - El almirante Nomura, ex-embajador japonés en los Estados Unidos ha desembarcado esta mañana, siendo acogido con entusiasmo por la muchedumbre. También ha llegado en el mismo barco "Asama Maru" Saburen Kurusu, enviado especial en los Estados Unidos y otros diplomáticos siendo acogidos con un cariñoso recibimiento. - EFE.

TIRO DE PICHON

Ciudad Real, 20. 24. - En el campo de tiro se han celebrado las tradicionales tiradas de pichón para los campeonatos provinciales.

Resultó ganador de la Copa de la Diputación y 750 pesetas el tirador Alvarez de los Corrales. La Copa del Gobierno civil fué obtenida por don An-

tonio Aguya y el gran premio provincial de 1.500 pesetas fué obtenido por el señor Alvarez de los Corrales, clasificándose segundo en esta prueba la escopeta del señor González con un premio de 750 pesetas.

Acudieron las escopetas de todas las provincias, asistiendo a las tiradas una gran cantidad de público. — CIFRA.

La situación en la

Rangún. 20. 23. - Hoy jueves informan de la India sobre du. nuevos graves desórdenes, subrayando un comunicado oficial británico publicado esta tarde en Bombay en el que se dice que también del interior llegan muchos miles de hindúes protestando contra las medidas inglesas.

Los caracteres más serios se registran ahora en los distritos de Madrás, donde tres mil hindúes asaltaron el edi- EFE.

ficio de la policía de Akivi-

En Tiruvandani más de cinco mil manifestantes hindúes se dirigieron hacia el edificio donde está instalada la Administración británica, asaltando asímismo la prisión donde se hallan recluídos los defensores de la libertad india.

La poilcía hizo uso de sus armas de fuego, causando mu-chas víctimas, cuyo número exacto se desconoce todavía.

dillo Generalisimo Franco, en tierras norteñas de España, el odio reconcentrado de los ma-

mujeres y niños, ancianos indefensos y hombres de corazón que no renian otro defecto que honrada y no mancillada y llena de 'odo, como aquellos malos gobernantes la habían su-

> En aquellas horas dificiles. de angustiosos recuerdos, una gesta gloriosa, vino a perpetuar su recuerdo para siempre en los anales de nuestra historia: la del Cuartel de Simancas.

Emulando a aquellos gloriosos cadetes del Alcázar toledano, en el Cuartel de Simancas se habían refugiado un puñado de bravos españoles, soldados, falangistas, carlistas. Con ellos se habían llevado a sus mujeres, sus hijos, y a to-dos aquellos llamados "fascistas" que los rojos hubiesen fusilado sin piedad y sin com-pasión emborrachados por el ansia loca de destrucción y de violencia.

Con armas escasas y municiones racionadas los atrincherados respondieron a los duros intentos rojos de asaltar el cuartel Resistieron estoicamente dia tras dia, puesto su pensamiento tan solo en Dios y en España.

El sacrificio por España en aquellos momentos de gloria inmensa eran insuperables. Los viveres, elemento de capital importancia a medida que pasaban los días, veian con trágica desilución que iban mermando a pasos agigantados. Pero ello, tampoco fué obstáculo para aquel puñado de héroes: racionaron los alimentos y el agua hasta el máximo, viviendo de esta manera, día tras día, casi con lo indispensable.

Y con audacia orgullosa, aquel puñado de hombres, aquellos estoicos falangistas y viejos carlistas respondían a las conminaciones de rendición que repetidamente les hacían los rojos con aclamasiones de vivas a la Nueva España que amanecia y a su gran salvador nuestro gran Caudi-ilo, que llevaba a los soldados del imperio en pos de una victoria segura y tradicional.

"Los partidos eran en aquel régimen máscara con que se encubrían bastardos intereses, que al ser destruídos por nuestra Revolución, cayeron las máscaras, pero los interesse siguen en pié y pretenden de nuevo encubrirse con los residuos de las disidencias, intentando

(Del discurso de S. E.)

rechados.'

explotar la pasión de los po-

litiquillos profesionales des-

Nuevas conquistas en e CAUCASO

Cerca de Stalingrado fué tomado al asal-

to un sistema de posiciones fortificadas

Los rusos perdieron 3.301 prisioneros, 52 carros, 56 cañones, 90 ametralladoras y 66 lanzallamas

DEL PARTE ALEMAN

Berlin, 20. 20. -- En el Cáucaso se ha logrado más conquista de terreno.

Nuestros aviones hundieron tres buques transportes en la costa del Mar Negro.

En el curso de duros combates librados entre el Volga y el Don y Stalingrado fué ocupado por asalto un sistema de pesiciones enemigas potentemente fortificadas hace tiem-

En los combates del 18 al 19 de este mes el enemigo ha perdido tres mil trescientos un prisioneros, cincuenta y dos cade asulto cincuenta v seis cañones, noventa ametralladoras y morteros y sesenta y seis lanzallamas.

Nuestres aviones atacaron las instalaciones ferroviarias demás comunicaciones de abastecimientos en la reta-guardia de las líneas soviéti-

Nuestras fuerzas han capturado e día 14 cuatrocientos carros y descientos en el curso de, un ataque iniciado el 11 del corriente en la región al Norte de Orel.

Las ofensivas desencadenadas por el adversario al Es- guerra.

tros hombres.

Fueron rechazados varios ataques enemigos algunos por contraofensiva, en el sector Norte del frente.

El enemigo perdió ayer 104 aviones en el frente del Este.

LA ACTIVIDAD AEREA FINE-SA

Helsinki, 20. 20. men sobre la actividad de las fuerzas aéreas de Finlandia desde los comienzos de la gue-

Después de los combates aéreos de los últimos días el número de los aviones enemigos aéreas, pasó de mil, ascendiendo a mil trescientos aparatos, exactamente.

De estos fueron derribados 614 por nuestros cazas, 17 por nuestra defensa antiaérea terrestre, 6 por nuestra Marina pasado. y además 2 por fuego de Infantería, agregándose a este número aquellos aparatos que fueron destruídos "con seguridad", así como los que fueron conquistados.

El enemigo perdió un total de por le menos 1.089 aparatos desde el comienzo-de la

carnizada resistencia de nues- merosos objetivos terrestres y en el mar, causando grandes daños al material ferroviario del enemigo.

Fueron hundidos por aviones finlandeses un cañonero, seis submarinos y cuatro lanchas torpederas, averiándose, además, otras unidades navales y destruyendo globos de observación y de barrera. -

POBLACIONES Y MATERIAL PERDIDO EN UN MES

Estocolmo, 20. 17. — "En las regiones del Don y Kuban el enemigo ha conquistado extenso terreno de gran importan-cia industrial. Vorochilogrado, industrial, Rostev, Armavir y Maykop", dice en una nota el servicio de información soviético, que agrega que la URSS ha sufrido pérdidas materiales muy considerables, durante el mes

"Nuestras pérdidas, precisa luego el comunicado bolchevique, se elevaron desde el quince de mayo al quince de agosto en 600.000 hombres muertos, heridos o desaparecidos, 2.240 tanques, 3.162 cañones y 2.198 aviones".

Se reconoce por útimo en el citado comunicado que el avance alemán tiene carácter

NUEVOS DESORDENES